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Открытие российского рынка акций сегодня 

состоялось «гэпом» вверх на позитивном 

внешнем фоне. 

Накануне американские фондовые индикаторы 

прибавили 1,6% - 1,8%. Оптимизм игроков был 

связан с новостями и Еврозоны. ЕЦБ оставил 

базовую процентную ставку на неизменном 

уровне, однако сообщил о новой программе 

выкупа обеспеченных облигаций и намерении 

возобновить предоставление банкам 

дополнительной ликвидности в виде кредитов на 

срок 12 месяцев. Эти сообщения в совокупности 

с данными о меньшем, чем ожидалось. числе 

обращений за пособием по безработице в США 

на прошлой неделе оказали поддержку мировым 

фондовым площадкам. 

 

Сегодня утром фьючерсы на индексы США, а 

также нефтяные фьючерсы торгуются в 

нейтральной зоне. Индексы АТР прибавляют на 

фоне общемирового оптимизма. Ближайшее 

сопротивление по ММВБ расположено на 

уровне 1350 пунктов, поддержка – 1300 пунктов. 

После позитивного открытия в течение дня 

подъем на российском рынке акций по инерции 

может продолжиться, под занавес дня динамику 

торгов определит статистика из США по 

безработице в сентябре.  
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Мировые фондовые индексы 

Index Close D-to-D,% YTD,% 

MICEX 1318,29 4,16% -21,90% 

RTS 1271,71 4,48% -28,06% 

RTS-2 1483,92 1,15% -33,56% 

S&P 1164,97 1,83% -7,37% 

DJIA 11123,33 1,68% -3,92% 

Nasdaq 2506,82 1,88% -5,51% 

FTSE 100 5291,26 3,71% -11,76% 

Nikkei 225 8605,62 0,98% -15,87% 

DAX 100 5645,25 3,15% -18,35% 

CAC 40 3075,37 3,41% -19,17% 

 
Металлы, $/t Close D-to-D,% YTD,% 

Алюминий 2170 1,78% -11,43% 

Медь  7095,5 3,43% -25,93% 

Никель 18730 1,66% -22,35% 

 

Нефть, $/bbl Close D-to-D,% YTD,% 

WTI 82,59 3,65% -9,36% 

Brent 105,73 2,92% 12,31% 

REBCO 101,05 1,47% 9,26% 

Драгоценные 
металлы, $/oz    

Золото 1635 1,11% 16,33% 

Платина 1495 3,53% -14,81% 
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Итоги торгов по наиболее ликвидным акциям, RTS 

Company Price, $ D-to-D, % YTD, % Volume, $ 

ВТБ 0,003100 0,00% -6,91%  

Газпром 4,6200 5,00% -27,51% 410 264   

Газпром нефть 3,2500 0,00% -22,53%  

ГМК Норильский Никель 194,5442 0,00% -16,68%  

Лукойл 48,5000 0,00% -14,91%  

Роснефть 5,7500 9,52% -20,07% 115 000   

Ростелеком 4,5858 0,00% -3,46%  

Сбербанк 2,0150 4,95% -41,34% 606 500   

Сургутнефтегаз 0,6800 0,00% -30,61%  11,11% 11,11% 5 550   

 
 

Итоги торгов российскими ADR и GDR 

   

6,6850 1,21% 4,90% 1 637 825   

Company Price, $ D-to-D, % Volume, шт. 
ADR price/local 

price, % 0,00% 1,31%  

ВТБ 3,93 8,26% 16 501 588 -36,61% 0,81% 7,07% 500 000   

Газпром 9,27 6,19% 43 744 697 0,32% 5,08% 10,61% 126 100 

Газпром нефть 16,90 2,80% 35 678 4,00% 0,00% 7,04%  

ГМК Норильский Никель 19,30 3,04% 5 285 057 -0,79% 0,00% 0,00%  

Лукойл 49,04 3,35% 5 385 448 1,11% 1,99% 4,51% 8 262 760   

Роснефть 5,75 7,48% 24 800 335 0,00% 

Ростелеком 25,00 0,04% 10 659 -9,14% 

Сургутнефтегаз 7,89 1,68% 2 771 088 16,03% 

 
 

 
Календарь экономических событий 

  

12:30 Август, промышленное производство (GBR) 

14:00 Август, промышленное производство (GER) 

16:30 Сентябрь, уровень безработицы (USA) 
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Доводим до Вашего сведения, что информация, содержащаяся в настоящем обзоре, подготовлена на основании открытых источников, является мнением 
аналитиков, и все риски от решений, принятых на основании данного обзора,  ложатся ИСКЛЮЧИТЕЛЬНО на инвестора. 
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Настоящее аналитическое исследование подготовлено ООО Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал» на основе информации, полученной из 

официальных общедоступных источников. в надежности и достоверности которых нет оснований сомневаться. Специальных исследований, направленных на 
выявление фактов неполноты и недостоверности указанной информации, не проводилось. Аналитические выводы и заключения, представленные в настоящем 
документе, являются мнением специалистов ООО Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал». Никакая информация и никакое мнение, выраженное в данном 
документе, не являются рекомендацией по покупке  или продаже ценных бумаг, иных финансовых инструментов, опционов, фьючерсов или ценных бумаг, 
производных от этих активов  (деривативов), не является офертой или предложением  делать оферту или  осуществлять иные вложения капитала.  

Данное аналитическое исследование не предоставляет гарантий или обещаний будущей эффективности (доходности) деятельности на рынке 
ценных бумаг. За достоверность информации, лежащей в основе настоящего документа, и за последствия решений, принятых Вами на основе настоящего 
документа. ООО Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал» ответственности не несет.  

Необходимо принимать во внимание, что  доход от  инвестирования в определенные ценные бумаги или иные финансовые инструменты, если 
таковой имеет место, может  варьироваться, а стоимость этих ценных бумаг и иных финансовых инструментов  может повышаться или понижаться. Колебание 
курсов иностранных валют может оказать неблагоприятное влияние на курс, стоимость и доходность определенной ценной бумаги и иного финансового 
инструмента, упомянутых в настоящем документе.  

Никакая информация, касающаяся налогообложения, изложенная в настоящем документе, не является 
консультированием  по вопросам налогообложения.  Наша Компания настоятельно рекомендует инвесторам обращаться за консультациями  к независимым  
специалистам в области налогообложения, которыми будут учитываться особые обстоятельства  каждой конкретной ситуации.  

ООО Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал» проводит строгую внутреннюю политику, направленную на предотвращение каких-либо 
действительных или потенциальных конфликтов интересов компании и инвесторов, а также предотвращение ущемления интересов инвесторов.  

Для получения дополнительной информации о ценных бумагах, упомянутых в настоящем исследовании, необходимо обратиться в ООО 
Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал». 

Воспроизводить, копировать, цитировать. а также делать выдержки  из  настоящего документа без предварительного письменного согласия ООО 
Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал»запрещено. 

© ООО Инвестиционная Группа «УНИВЕР Капитал». 2009 
 

 
This research report is prepared by IG Univer Capital and is based on the information obtained from official public sources, which are reasonably deemed to be 

reliable and trustworthy. No special researches were carried out in order to elicit the fact that  the  information contained  herein is inaccurate or incomplete. Analytical 
summaries and decisions contained herein are only the opinions of  our specialists. Neither information nor any opinion expressed in this report constitutes a 
recommendation, an offer or an invitation to make an offer to buy or sell any securities, other investment or any options, futures or derivatives related to such securities or 
investments.  

This research report does not provide any guarantees or promises of effectiveness (profitability) of your activities on the  securities market. IG Univer Capital is 
not responsible for any fact of unreliability of the information contained in this document and for any measures taken by you while operating on the securities market on the 
basis of the above mentioned information.  

It is necessary to take into consideration that any income related to such securities or other investments, if any, may fluctuate and that price or value of such 
securities and investments may rise or fall. Foreign currency rates of exchange may adversely affect the value, price or income of any security or related investment 
mentioned in this report.  

No information relating to taxation discussed herein is a tax advice.  
Investors are urged to seek tax advice based on their particular circumstances from an independent tax professional. 

IG Univer Capital maintains strict internal policies, which are designed to manage any actual or potential conflicts of interest from harming the interests of 
investors. 

Further information on the securities referred to herein may be obtained from IG Univer Capital upon request. 
This report may not be reproduced, copied nor extracts taken from it, without the express written consent of  IG Univer Capital. 
 
For residents of the United States: IG Univer Capital is not registered as a broker or dealer with the SEC or NASD in the United States and the information may 

be distributed in the United States only to persons who by the acceptance hereof confirm that they are a major U.S. institutional investor as defined in Regulation 15a-16 of 
the Securities Exchange Act of 1934.  

 
For residents of the United Kingdom and rest of Europe: IG Univer Capital is not registered with the FSA in the United Kingdom. Except as may be otherwise 

specified herein, this research report is communicated to persons who are qualified as market counterparties or intermediate customers (as defined in the FSA Rules) and 
is made available to such persons only. The information contained herein is not intended for, and should not be relied upon by, private customers (as defined in the FSA 
Rules). 
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